

## CREACION DE UN SEGUNDO INSTITUTO



Ha estado en nuestra ciudad el Delegado Provincial del Ministerio de Educación y Ciencias, Sr. Arturo Calsina, acompañado de los técnicos de dicho departamento. Acompañados del Alcalde don Pedro Giró y de los técnicos municipales se trasladaron a la zona del barrio de Vilatenim, al objeto de estudiar sobre el propio terreno la inmediata construcción de un grupo escolar, que se efectuará por adjudicación directa. El anteproyecto del edificio está ya terminado. Igualmente visitaron el barrio Culubret, en la carretera de Llers, para preparar el estudio de otro grupo escolar. También visitaron la Escuela de subnormales a la cual va a efectuarse una notable ampliación de la misma. Otra visita del delegado provincial fue en el Colegio "Joaquín Cusi" para ver la mar-

cha de las obras del parvulario que se está construyendo en el mismo.

Finalmente se interesó por las obras ya finalizadas del nuevo Instituto de Enseñanza del Bachillerato, construido en la parte Oeste del Parque Bosque Municipal. Con este motivo se trató de la petición efectuada por el Ayuntamiento de Figueras de proceder a la creación de un segundo Instituto de Enseñanza del Bachillerato en nuestra ciudad, aprovechando el actual edificio que se posee en la Plaza Cervantes. Con ello Figueras dispondrá de dos Institutos, cosa que se justifica por el elevado número de estudiantes. Figueras se situará así en adelantada de la provincia de Gerona y seguirá a la capital en el número de centros de enseñanza del Bachillerato.

## PELEA Y DETENCION DE UN LADRON

El pasado miércoles a las cuatro de la madrugada, dos policías municipales del servicio nocturno vieron a dos individuos que les despertaron sospechas en la Avda. José Antonio. Dando una vuelta a la manzana los sorprendieron en la calle San Lázaro, a la altura del edificio de Radio Figueras, logrando detener a uno de ellos después de una dura pelea, logrando escabullirse el otro. El detenido resultó ser S. G. C., de 18 años de edad, con domicilio en nuestra ciudad, de profesión mecánico. Se recuperaron un radio cassette, ocho cintas, una pila eléctrica, un aspirador de coche y las fundas de piel de un coche que estaba aparcado en la Avda. José Antonio. El detenido fue entregado a la Comisaría de la Policía. Los dos policías municipales fueron asistidos de heridas leves en el Ambulatorio de la Seguridad Social.

## EL PRESUPUESTO MUNICIPAL ASCIENDE A 129 MILLONES DE PESETAS

El pasado viernes, a las ocho de la tarde, se reunieron en sesión extraordinaria el Pleno Municipal, al objeto de proceder al estudio y aprobación del Presupuesto ordinario de gastos e ingresos para el presente año 1977, así como las bases para su ejecución. El presupuesto municipal quedó aprobado y asciende a la cantidad de 129.400.000 pesetas, lo que representa un aumento de 28 millones sobre el presupuesto del año anterior.

En la misma reunión se aprobó el Presupuesto especial de Urbanismo para el mismo período el cual asciende a 6.673.000 pesetas, con un aumento de un millón de pesetas sobre el del año anterior.

## EL ALCALDE ENTREGA LAS TARJETAS DE TRANSPORTE GRATUITO

El alcalde de nuestra ciudad ha empezado a entregar a los jubilados de nuestra ciudad las tarjetas para el transporte gratuito a la línea de autobuses del servicio urbano de la ciudad de concesión municipal. Esta concesión ha sido un logro del alcalde a favor de los jubilados de Figueras, después de una serie de gestiones llevadas a cabo entre la primera autoridad local y la empresa de transporte colectivo que tiene la concesión del servicio. Con ello se ha conseguido esta mejora para nuestros jubilados, a los cuales se les va entregando una tarjeta municipal firmada por el propio alcalde.

## INCENDIO EN LA SASTRERIA SURROCA

El pasado domingo, sobre las diez de la noche, se produjo un incendio en el establecimiento de sastrería, propiedad del señor Surroca, situado en la plaza del Ayuntamiento. Parece que el incendio se inició en el cuadro de contadores y se propagó a unas cortinas. Como sea que empezó a salir humo por la puerta del establecimiento, se dió aviso a los bomberos que acudieran rápidamente pudiendo sofocar el incendio que hubiera podido tomar grandes proporciones dada la gran cantidad de género de ropa allí existente. Al lugar del siniestro acudió el alcalde Sr. Giró y el teniente de Gobernación Sr. Fajol.

## AMADEO GRAU VILA, PRESIDENTE DEL COLEGIO PROVINCIAL DE VETERINARIOS

Aunque todavía no ha sido hecha pública la noticia con carácter oficial, podemos adelantar la reciente elección para la Presidencia del Colegio Provincial de Veterinaria a don Amadeo Grau Vila.

La elección, democrática y reglamentaria, tuvo lugar el pasado día 18 de mayo, que sepamos o podamos recordar, es la primera vez, en muchos años, que un figuerense escala tan digno y elevado cargo. Le deseamos los mejores aciertos en su nuevo cargo.